



## Equipos de salud realizaron reunión para trabajar en la resolución de la lista de esperar traumatológica de la Red Occidente

El hospital San José de Melipilla, con el objetivo de generar un trabajo conjunto que permita colaborar en la resolución de la lista de espera traumatológica de la Red Occidente, en días pasados realizó una reunión de coordinación entre Hospital Digital Chile, la subdirección de Gestión Asistencial y la unidad de Salud Digital del Servicio de Salud Occidente y directivos de los hospitales de Melipilla, Curacaví e Instituto Traumatológico. Se conoció que este trabajo, busca implementar un piloto de atención traumatológica, que permitirá beneficiar a los usuarios de la Provincia de Melipilla, que actualmente se mantienen en espera de resolución quirúrgica de la especialidad.

La reunión contó con la participación del director, Dr. Óscar Vargas, quien valoró este trabajo que nos permitirá desde el Hospital de Melipilla colaborar con este desafío para la red de salud.

